

Sehr geehrte Frau Beckmann,

ich möchte mich bei Ihnen für die Begleitung unseres Weihnachtssessens in Form des Knigge-Dinners herzlich bedanken.

Es war ein sehr interessanter und informativer Abend. Ich habe total viel gelernt und mitgenommen.

Das war wirklich ein Abend der anderen Sorte! Echt richtig klasse!

Ich habe mir auch schon Ihre Internetseite angesehen und den Knigge-Test gemacht.

Ich werde Sie auf jeden Fall weiter empfehlen.

Es war mir ein großes Anliegen, ihnen mitzuteilen, wie begeistert ich von diesem Abend bin.

Viele Grüße

Torsten Buß

Diabetesberater bei Medicover

Osnabrück, den 29.11. 2017